

# Se descarta una entrevista entre Pinochet y su colega de Argentina, acerca del Beagle

Al formular esa apreciación, el canciller de Santiago informó que el mandatario de su país envió una carta de carácter privado a Videla

(AFP, UPI e IPS)

SANTIAGO, 6 de noviembre. — El presidente chileno, Augusto Pinochet, respondió la carta que el viernes último le remitió su colega argentino en torno al diferendo del canal de Beagle, se supo hoy aquí.

Pinochet envió un mensaje privado al presidente del vecino país, Jorge Rafael Videla.

El canciller Hernán Cubillos, al confirmar hoy la versión, declinó revelar el contenido de esta respuesta, pero descartó la posibilidad de una entrevista personal entre los generales Pinochet y Videla.

Al ser consultado sobre una eventual acción unilateral de Chile ante la Corte Internacional de La Haya, para superar el diferendo limítrofe austral, Cubillas afirmó que esa alternativa "siempre existe".

El canciller chileno se reunió hoy por tercer día consecutivo con sus principales asesores para considerar los futuros pasos en la búsqueda de una solución, tras el estancamiento que surgió la semana pasada en la comisión mixta que estudió el problema durante seis meses.

## REUNION DE LOS ALTOS MANDOS MILITARES ARGENTINOS

Por otra parte, en Buenos Aires, se informó que el presidente Videla y los comandantes de las tres Fuerzas Armadas celebraron una reunión esta tarde para tratar el conflicto con Chile sobre límites australes y se estima como probable que haya considerado una carta del mandatario chileno.

La reunión tuvo lugar minutos después de finalizado un encuentro de 50 generales del Ejército en servicio activo, que recibieron un detallado informe del comandante del ar-

ma, general Roberto E. Viola, acerca del estado de las negociaciones con Santiago.

## EJERCICIOS DE EMERGENCIA EN COLORADO

Entretanto, se supo que en la ciudad de Córdoba, capital de la provincia del mismo nombre, situada 700 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, comienzan en el día de hoy los ejercicios vinculados con un plan de emergencia.

La ciudad de Córdoba es asiento de la mayor

concentración de industrias mecánicas y metalúrgicas. Es sede del poderoso Tercer Cuerpo del Ejército que tiene jurisdicción hasta la frontera con Chile, de la que dista unos 400 kilómetros en línea recta. Córdoba es también sede de la escuela de aeronáutica y de la industria aeronáutica argentina. Posee un fuerte regimiento de tropas aerotransportadas dependiente del Tercer Cuerpo, que comanda el general Luciano Benjamín Menéndez, a quien se considera integrante del ala dura del Ejército.

## Videla tomó juramento al nuevo gabinete argentino

(AFP e IPS) EL DIA 7-11-78

BUENOS AIRES, 6 de noviembre. — El presidente Jorge Rafael Videla tomó el juramento de estilo hoy a 5 nuevos ministros que, estiman los observadores, conformarán su gabinete definitivo hasta que expire su gestión dentro de 2 años y medio.

Con la reestructuración casi total de su equipo de trabajo, a completarse a fines de 1978, el jefe del Estado seguirá en la cúspide del poder —que comparte con la Junta Militar— hasta marzo de 1981, según las normas institucionales vigentes.

Los ministros que asumieron hoy son los de Cultura y Educación, Justicia, Relaciones Exteriores y Culto, Defensa y Bienestar Social.

Se trata del abogado Juan Rafael Llerena Amadeo, del experto en Leyes Alberto Rodríguez Varela, el brigadier retirado Carlos Washington Pastor, el marino en retiro David de La Riva y su colega, también fuera de las filas activas, Jorge Frago, respectivamente.

La ceremonia del juramento, de trámite breve, tuvo lugar en la Casa de Gobierno, con la asistencia de familiares y amigos de los flamantes funcionarios, quienes dieron el tradicional "sí" ante el triunvirato castrense que detenta el poder en Argentina desde 1976.

## LA RFA VENDERÁ SUBMARINOS A BUENOS AIRES

Por otra parte, en Bonn, la revista *Der Spiegel* informó hoy que 6 submarinos y 4 fragatas serán construidos por los astilleros alemanes para la Armada Argentina.

El encargo, de un monto aproximado de 4 mil millones de marcos, fue ratificado por el almirante argentino Emilio Massera durante una visita efectuada a fines de octubre a Alemania Federal.